

# BÉNÉDICTE DARGENT

**CHERCHEUSE** en neurobiologie

Issue d'une famille d'agriculteurs, Bénédicte Dargent est d'abord attirée par le milieu culturel et envisage de faire les Beaux Arts. Encouragée à emprunter la voie de la recherche scientifique par un professeur très convaincant, elle entreprend finalement des études de biologie générale. En 1987, elle part en Allemagne où elle effectue une thèse sur les relations entre la structure et la fonction de deux protéines membranaires bactériennes au Laboratoire européen de biologie moléculaire de Heidelberg. À son retour en France, elle change de cap et se lance dans l'inconnu en s'intéressant au fonctionnement de la cellule nerveuse. Un sujet complexe qu'elle étudie toujours avec la même passion à l'Institut Jean Roche de neurosciences de Marseille, dans le laboratoire Neurobiologie des canaux ioniques.

Chercheuse CNRS à l'unité Neurobiologie des canaux ioniques  
Inserm/Université de la Méditerranée – Aix-Marseille 2, Marseille  
<http://ifrjr.nord.univ-mrs.fr/-UMR641>

© CNRS Photographique / Cyril Frésillon

→ <http://www.cnrs.fr/fr/recherche/prix/medaillesargent.htm>